

Verein sucht „Lehrer des Jahres“

„Freunde des Gymnasiums“ nehmen sich viel vor – Meidenbauer neuer Vorsitzender

Neustadt/WN (tos) Die Führung hat gewechselt, doch die Zielsetzungen der „Freunde des Gymnasiums Neustadt“ bleiben gleich. „Den Verein als feste Institution noch enger in das Schulleben einbinden und ein kompetenter Ansprechpartner zu sein, ist auch weiterhin die Hauptaufgabe“, erklärte der neu gewählte Vorsitzende Wolfgang Meidenbauer in der Mitgliederversammlung am Freitag in der Pizzeria „Messer“.

Buckenleib tritt kürzer

Nach zwei Jahren des Bestehens übernahm er die Führung von Werner Buckenleib, der aus beruflichen Gründen zurücktritt, aber weiterhin als Berater in rechtlichen Fragen zur Verfügung stehen wird. Ebenso zog sich Kassierin Sonja Dirschedl aus gesundheitlichen Gründen ins zweite Glied zurück und fungiert nun als Beisitzerin. An ihre Stelle rückte Beate Vollath. Zweiter Vorsitzender wurde Dr. Franz Wach (vorher Beisitzer). Seinen Platz übernahm Thomas Geiler. Ihr Amt behalten Schriftführerin Katja Meidenbauer, die Beisitzer Karlheinz Grundler, Markus Keßler und Martina Lochner und die Revisoren Oliver Völkl, Diana Merdan und Sabine Müller.

Neben einer Umfrage an elf Landkreis-Grundschulen sei besonders ein Orientierungstag hervorzuheben, blickte Meidenbauer zurück. Dort konnten sich die Schüler der Oberstufe an Infoständen von Firmen über Berufsmöglichkeiten informieren. Durch

Referate von Ulrich Martzinek (Studienberater der Uni Regensburg) und Stefanie Ramschl („myPixx AG“) sowie eine Diskussion erfuhren die Jugendlichen zudem Wissenswertes zu den Themen „Studium“ und die „richtige“ Art, eine Bewerbung zu schreiben.

Ebenso habe sich der Verein an schulischen Veranstaltungen beteiligt, Autorenlesungen veranstaltet und einen Chinesischkurs installiert, der von Oberstudienrat Roland Gröger geleitet wird.

Auch für das nächste Vereinsjahr haben sich die 46 Mitglieder viel vor-

genommen. Neben einem geplanten „Fest der Freunde“ und einem informativen „Future Day“ steht die erweiterte Umsetzung des Internetauftritts www.fdg.n.de an. Ferner sind ein Wettbewerb „Lehrer des Jahres“, ein „runder Tisch“ mit allen Gremien der Schule und eine Präsentation des Vereins beim Bürgerfest angedacht.

Jugend forscht

Zudem soll Studiendirektor Wolfgang Christ beim Bau eines solarbetriebenen Flugzeugs für ein „Jugend forscht“-Projekt unterstützt werden.



Einen neuen Vorstand haben die „Freunde des Gymnasiums“ gewählt. Von links: Thomas Geiler, Karlheinz Grundler, Sonja Dirschedl, Katja Meidenbauer, Werner Buckenleib, Markus Keßler, Wolfgang Meidenbauer und Dr. Franz Wach.

Bild: tos